

**EN LA EUCARISTÍA DE LA FESTIVIDAD DE LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR
DAMOS GRACIAS POR LA VENERABILIDAD DE LA FUNDADORA DEL INSTITUTO
SECULAR OPERARIAS PARROQUIALES MAGDALENA AULINA SAURINA EN LA
PARROQUIA DE NTRA SEÑORA DEL ROSARIO EN SARRIA. – LUGO**

Que importante ha sido el mes de mayo para Magdalena Aulina y para el Instituto. En primer lugar, es el mes dedicado a la Virgen María a la que amaba, confiaba y se unía, se ofrecía a ella en las circunstancias de la vida diaria... Magdalena inició su apostolado con las familias y con los niños más desfavorecidos del barrio rezando a María. En mayo, **Santa** Gema protectora de la Obra fue beatificada, por Pio XII, como modelo de consagración secular, lo que pretendía la fundadora como estado de su vida, y el 15 de mayo, Magdalena moría terrenalmente y nacía para el Señor, decía **“Qué bueno es el Señor... Qué bueno es”**.

¡Muchos acontecimientos institucionales!

En Sarria donde hay una operaria que desarrolla su misión en la parroquia se elige el 12 de mayo, festividad de la Ascensión del Señor, para adorarle, amarle y bendecirle y darle gracias porque la iglesia considera heroicas las virtudes de Magdalena Aulina, fundadora, durante su vida, sin faltarle incomprendimientos.

En la crónica, lo que se relata son ráfagas y destellos de lo vivido, pero de esta manera el Instituto y sus amigos tendrán una idea de lo vivido.

Antes de seguir, comentar algún detalle del bonito templo de Ntra. Sra. Del Rosario, construido siendo el párroco D. José, templo que guarda armonía con la luz que se irradia desde arriba por unas sencillas y modernas vidrieras, que quieren reflejar las distintas estaciones del viacrucis, el frontal está decorado con tres relieves de bastante colorido, en el centro el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo con la representación de los sacramentos, acompañados lateralmente por la Virgen y San José. El Sagrario se encuentra en el centro de un relieve de la Última cena en una capilla lateral.

Se divide en tres partes: Eucaristía, centro de la Acción de Gracias, la fraternidad y comunión vivido antes, durante y después de la Eucaristía y unas conclusiones.

La Eucaristía preparada por el Equipo de Liturgia, con mucho esmero y cariño para realzar y alabar al Señor dándole las gracias por la vida e historia de Magdalena Aulina. El silencio, espíritu de oración y recogimiento ha sido el ambiente durante toda la celebración resonando la cita del Evangelio de Marcos 16,9:

«Id al mundo entero y proclamad el Evangelio a toda la Creación», frase de petición de Jesús a sus discípulos.

En la Eucaristía D. Carlos, sacerdote celebrante, la repite en varias ocasiones, para que se impregne y seamos evangelizadores, comparándola con la vida de Magdalena, que ha sido siempre un apóstol decidido en el mundo, contagiando su afán, a los que colaboraban con ella.

Decía: “a cualquier sitio que vayáis no os mostréis extranjeras o indiferentes” “demostrar el amor al Señor”.

Otro momento muy institucional ha sido, la presentación de las ofrendas, que junto al pan y el vino se ofrecen los símbolos del Escudo del Instituto, el cual es proyectado en el frontal del templo y que son la síntesis de los ideales apostólicos de Magdalena y su Obra. Son llevadas ante el Altar por Operarias Parroquiales, miembros de la familia auliniana y otros laicos presentes.

Los cantos elegidos son conocidos por la comunidad, pero el Avemaría final cantado por una solista, amiga auliniana, que junto al rostro de Magdalena mirando a la imagen de la Virgen es un hermoso cierre que deja un SABOR PENETRANTE Y TRANSCEDENTE.

Las palabras de bienvenida y finales de la Eucaristía por parte de la operaria que vive en Sarria, fueron de agradecimiento por la participación de la comunidad parroquial de los sacerdotes celebrantes D. José y D Carlos y como no de las Operarias venidas de diversos lugares, invitándonos a permanecer cerca del Señor y llevar su mensaje “a todos los lugares del mundo sin fronteras como no las tiene el corazón de Cristo” y que así nos lo transmitía siempre Magdalena Aulina

Fraternidad y comunión. Se invita a un ágape a los asistentes donde se puede gozar de la cercanía de la familia auliniana, de unos y de otros. Unas palabras aquí...palabras allá, un bocado aquí.... bebida allá. Un ambiente de familia abierta y alegre. Acogida para todos, comida para los que estamos y los que se marchan. Se mira por cada persona, por cada miembro de la familia y su situación, para que no quede nadie sin atención.

Aspecto como sabemos, muy en el ADN de Magdalena. Decía “**Casa Nostra**”.

La llamada llegó hasta León, a un pueblo del cual vinieron como regalo y sorpresa, 6 personas, toda una familia que acompañaba a un miembro del Instituto.

Después del ágape en la parroquia, unas 30 personas, disfrutaban de la comida en la CASA TOIRAN-FAMILIA QUIROGA, en Betote.

Hubo para todos, también para repartir para los que iniciaban regreso a sus destinos.

En este ambiente relajado y de acogida recuerdo la sonrisa de una amiga. Una sonrisa alegre, satisfecha de vivir esta experiencia acercándose al espíritu de Magdalena con visión de futuro de seguir hacía adelante con confianza en el Señor.

Y otras imágenes de mucho cariño familiar... pero nos alargaríamos.

Conclusión. SARRIA es parte del camino de un peregrino a Santiago ... Un peregrino que participa, que tiene una meta, un final y sabe muy bien lo que necesita y espera encontrar. Cada uno somos peregrino.

Peregrino, que participa en el camino para descubrir lugares de silencio, lugares de gran belleza, de armonía que nos llevan a lo importante, a lo esencial. Todo nos lleva a la belleza y de la belleza a Dios que es la esencia de nuestra vida.

Peregrino, que participa en el camino con el Pueblo de Dios, con la parroquia de Ntra. Sra. del Rosario de Sarria, con las familias compartiendo la amistad y la fraternidad.

Peregrino, que participa en el camino del descubrimiento de aspectos de Magdalena Aulina como peregrina fiel en el camino hacia la santidad en una entrega total a las familias que es el centro del espíritu de Magdalena... “llevar las familias a Jesús”.

Peregrino, que participa en el camino con la Eucaristía de acción de gracias a Dios, por la vivencia de las virtudes en grado heroico, nos hace ver el camino y ser camino hacia Cristo por medio de María.

Gracias a los que han participado para que en este camino se haya vivido lo esencial y central del espíritu del Instituto. **Ser apóstoles ... «Id al mundo entero y proclamad el evangelio a toda la Creación».**

Y como final Pilar y Nieves, Operarias Parroquiales de Sarria y el resto de las Operarias asistentes, desean daros un abrazo por hacer entre todos un encuentro con sabor a familia y Pueblo de Dios.